

## Recaba Creel firmas en Querétaro para abanderar Frente Amplio

El diputado federal por el PAN, Santiago Creel Miranda, se calificó como "un hombre de alianzas" durante su visita a Querétaro, donde presentó su proyecto para ser el candidato del Frente Amplio por México en la carrera a la presidencia de la República en el 2024. Acompañado de la presidenta del Comité Directivo Estatal del blanquiazul, Leonor Mejía, señaló que la polarización del país necesita crear acuerdos con otras fuerzas políticas y fortalecer a las instituciones para una alternancia en el poder.

https://queretaro.quadratin.com.mx/recolecta-creel-firmas-en-queretaro-para-abanderar-frente-amplio/